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質 問 順 位 第 ５ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 梶田 進

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

１.ＳＤＧｓ（持

続可能な開発目

標）について

【趣旨説明】

武豊町は本年２月２日、「ゼロカーボンシティ宣言」を行いました。

宣言で、近年、世界各地では、地球温暖化が原因とみられる、猛暑や豪

雨などの異常気象が多発しており、我が国においてもこれまで経験した

ことがない、豪雨や台風等により甚大な被害が多発しております。

本町の臨海部には、製造業を中心とした多くの工場・事業所が立地して

おり、これらの企業の取り組みが、本町の温室効果ガス削減など地球温暖

化防止対策を進めるうえで、大きなウエートを占めることが考えられま

す。

また、令和３年度からスタートする「第６次総合計画」では、省資源・

低炭素化に向けた取り組みを推進し、環境にやさしいまちを目指すこと

としております。

なお、２０１５年の国連において採択されたＳＤＧｓ（持続可能な開発

目標）が全ての国が責任をもって実行することが求められています。ＳＤ

Ｇｓの目標は発展途上国のみならず、先進国自身も取り組む普遍的なも

のであります。

ＳＤＧｓの目標は分野ごとに１７項目にそれぞれ分かれています。

今回の質問は、目標の３「すべての人に健康と福祉を」、目標５「ジェン

ダー平等を実現しよう」、目標１３「気候変動に具体的な対策を」、中の

一部の項目について質問いたします。



【質問事項】

① 新型コロナ感染症による貧困の一つとして、目標の３及び目標５に

関連した「生理の貧困」について、緊急の対策として災害緊急備蓄品

からの対応、その後、民間業者からの寄付によって支給してきまし

た。今後、恒久的にこの「生理用品」の支給は継続することが必要と

考えますが、どのように対応されますか。

② 要保護・準要保護児童生徒には、日常的に「生理用品」を支給してい

くべきと考えますが、どのような対応をされますか。

③ 目標５ジェンダー平等の実現から、小中学校におけるジェンダー平

等への取り組みついてどのように行なわれていますか。

④ 生徒の制服について、生徒手帳には、現在、武豊・富貴中学校とも、

男子、冬は学生服、ズボン、夏はカッターシャツ、ズボンが基本。

女子、冬は濃紺のセーラー服とスカート、夏は、半そでセーラー服と

スカートの組み合わせとなっているようです。その他、靴下、ベルト、

制服の下に着るもの等きめ細かく記されています。このように細か

く規定している理由はなぜですか。

⑤ ブレザーとズボンなど、男女共用できる制服を導入する学校が増え

ています。ジェンダー平等の観点から導入についてどのように考え

ていますか。

⑥ 目標１３気候変動への対策の一つとして、二酸化炭素削減目標につ

いて武豊町の地球温暖化対策では、部門別排出量の目安として、

２０３０年度目標を２０１３年度比で

１）産業部門 ３８％

２）業務その他の部門 ５１％

３）家庭部門 ６６％

４）運輸部門 ３５％

５）廃棄物部門 １４％

削減するとしていますが、それぞれの部門で、具体的に何を削減する

のか、明確になっていますか。

⑦ 町内には、石炭を主燃料とした火力発電所が３件ありますが、この火

力発電所から発生する二酸化炭素量を本町としてどのようにとらえ

ていますか。

⑧ 火力発電所から発生する二酸化炭素削減計画が、本町の削減計画に

入っていない理由は何ですか。


